



Kongresszentren dienen dazu, Menschen für eine Ausstellung und das Zeigen von gemeinsamen Interessen zusammenzubringen. Viele Zentren haben Hallen, in denen Messen, Ausstellungen, Konferenzen, Auditorien und Versammlungsräume untergebracht sind.

Diese Versammlungen sind in der Regel geschäftsorientiert, und die Erwartungen der Aussteller, Organisatoren und Besucher somit hoch. Damit diese Erwartungen erfüllt werden, müssen die Organisatoren sicherstellen, dass alles reibungslos abläuft. Die Verwendung eines synchronisierten Zeitsystems trägt wesentlich zum Erreichen dieses Ziels bei und ist für Kongresszentren sehr nutzbringend, um Organisatoren, Aussteller und Besucher zu beeindrucken.

Bei großen Veranstaltungen kommt es ganz aufs Timing an. Vom Moment, in dem die Tür geöffnet wird bis sie wieder geschlossen wird, ist so viel los, wobei viele Veranstaltungen die ständige Aufmerksamkeit der Organisatoren, Aussteller und Besucher fordern.

Durch Verwendung eines synchronisierten Zeitsystems im gesamten Gebäudekomplex ergeben sich viele Vorteile, wie z.B.:

- **Höhere Effizienz** – Die Organisatoren der Veranstaltung können ihr Team anhand derselben Zeitquelle effizienter koordinieren und managen.
- **Jeder arbeitet mit derselben Zeitquelle** – Die Aussteller und Besucher arbeiten ebenfalls mit derselben genauen Zeitquelle. Vorträge, Meetings, Produktvorführungen und andere geplante Veranstaltungen finden pünktlich statt. Das synchronisierte Zeitsystem hält die Zeit auch für größere Veranstaltungsorte, bei denen es mehr als ein Stockwerk gibt oder die in mehreren Gebäuden stattfinden, genau.



- **Korrektur bei Umstellung auf Sommerzeit** – Wenn auf Sommerzeit umgestellt wird, werden alle Uhren automatisch angepasst, sodass sie die korrekte Zeit anzeigen.

Sind Sie bereit, die hohen Erwartungen Ihrer Kunden zu erfüllen? Erlauben Sie unserem Team, Ihnen dabei behilflich zu sein, vor Ihrer nächsten Veranstaltung ein synchronisiertes Zeitsystem zu installieren.